



Faire travailler des groupes en mode "multi-acteurs"

publié le 05/02/2021

Descriptif :

Nouvelle brochure de l'Ifrée



L'Ifrée amène notamment les collectivités à imaginer leur projet en réunissant le plus possible l'ensemble des acteurs concernés, même ceux à qui ils ne pensent pas spontanément ou qu'ils n'osent pas associer. Cette réflexion a amené l'Ifrée à vouloir **partager ses expériences** en matière de recours à la modalité des **groupes de travail multi-acteurs** dans une brochure.

L'ambition de cette brochure, [Faire travailler des groupes en mode "multi-acteurs"](#) est donc de porter à la connaissance de ses lecteurs une réflexion, issue des pratiques de terrain que l'institut a eu la charge d'accompagner, et éclairée par une nécessaire prise de recul, afin de proposer une approche élargie, ouverte et plurielle de la thématique du multi-acteurs.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.